
　　6月は「ロータリー親睦活動月間」です。　   － ロータリー親睦活動グループは、同じ興味や情熱を持つ世界中の仲間と楽しく交流できます－ 
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寄付金の状況

 5月  27日分 累　計 目   標 
ニコニコ箱 18,000円 2,335,300円 3,000,000円
米山奨学金 16,000円 2,456,000円 2,430,000円
ロータリー財団 10,000円 3,274,640円 3,177,000円

ありがとうございました。

覺井浩一さん、一年間プログラム委員長を務めていただき、あり
がとうございました。新天地でのご活躍をお祈り申し上げます。
お元気で。 ( 清水則明 )
お忙しいですか？とよく聞かれますが、大変忙しいです。6 月に
なれば少し落ち着くと思います ( 思いたい ) ( 後藤正邦 )
覺井会員のご活躍をお祈りします。 ( 野村直之 )
25日 ( 火 )13：00 からの日本のロータリー 100 周年を祝う会
( 東京 RCの 100 周年 ) にオンラインで参加しました。
 ( 宮﨑茂和 )
大森正男
 各　君

次年度各担当理事の皆さん、新たな取組みに期待しています。
 ( 清水則明 )
皆様に差し上げる私の名言集が会員村田様のお陰で出来上が
りました。 ( 山内鴻之祐 )
清水会長「いのちの停車場」をお勧めいただきましてありがと
うございます。本作は平野グループ様が特別協賛されています。
皆様、ぜひご覧くださいませ。 ( 伊井彌州雄 )
皆様、大変お世話になりました。 ( 覺井浩一 )
聖火リレーに 5月30日 (日 )11：08 ～ 11：35 大野こぶし通り
を走ります。希望の炎を未来につないできます。 ( 清川卓二 )
来月よりコロナワクチン個別接種を木曜の午後に実施すること
になりました。このため、数か月例会を欠席させていただきま
す。申し訳ありません。 ( 片山　元 )
去る5/25 東京にて「日本のロータリー 100 周年を祝う会」が
開催され実行委員長 千　玄室パストガバナーより「ロータリー
の原点を見つめ直し新しいレガシー (遺産 )を残していきましょ
う」と講演されました。 ( 須賀原和広 )
辻恵利子
 各　君

孫が無事生まれたことに感謝して。 ( 清水則明 )
清水会長、お孫さん誕生おめでとうございます。孫はかわい
いものですね。 ( 油谷啓司 )
加藤幹夫・松田将裕
 各　君

■ 6月10日(木) 
  職場訪問例会
 (訪問先：ラニイ福井貨物㈱様)
■ 6月17日(木)
 クラブ協議会
  (今年度年間事業活動報告)
■ 6月24日(木)
 最終例会
  (福井ローターアクトとの合同例会)
■ 7月1日(木)
 栄誉行事/クラブ基本方針発表

12 時 30 分　　開会点鐘　会長挨拶
 米山奨学金授与 (ヴィー ティー ハーさん )
 栄誉行事
  皆出席御祝 /  藤井健夫 (23 年 )、西澤雄三 (6 年 )、飯守　禅 (2 年 )、
    渡辺一史 (2 年 )
 在籍御祝 /  稲田朋美 (15 年 )、出雲路康照 (10 年 )、村中洋祐 (10 年 )
 誕生日御祝 /  城戸利枝、小藤幸男、岩﨑　新、宮﨑茂和、村上与司和、
   長谷美左子、伊藤　彰、桑原慎治、清川卓二、佐竹　新、
   酒井　孝、林　洋三、飯守　禅、吉岡正巳、上田祐広
 配偶者誕生日御祝 /  岡田　章、清川卓二、佐竹　新、木瀬雅博、飯守　禅、笹木竜三
 銀婚御祝 /  飯守　禅、三浦博樹
 結婚記念日御祝 /  三浦博樹、荒本秀一、橋本一也、竹原和行、村中洋祐、清川卓二、
  横山強志、尾崎隆伸、浮田愼太郎、村上与司和
 委員会報告・幹事報告・その他
 会員卓話 ( 中村  健一 会員 )　　演  題「最近の福井県経済について」
13 時 30 分　　閉会点鐘
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会長挨拶

米山奨学特別寄付金

ロータリー財団増進特別寄付金
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2020-21 年度  会 長

清水  則明

　昨日は、皆既月食（満月が地球の影にすっ
ぽりと隠れる＝太陽、地球、月がほぼ一直
線に並ぶ）で、しかもスーパームーンと重

なるタイミングだったそうですが、福井は残念ながら曇り
で見ることができませんでした。満月の日はお産が多いと
言われています。医学的根拠は分からないそうですが、海
の潮の満ち引きは月の引力によって起こされていますので、
人間も自然界の一生物として影響を受けているのかも知れ
ません。まさに昨日、私の 5人目の孫が生れました。
　先週の土曜日にテアトルサンクで「いのちの停車場」と
いう映画を見てきました。主演は吉永小百合さんです。
医者の役で在宅医療の現場で様々な “ いのち “ と向き合う映
画です。午後４時半からの上映を見たのですが、公開後２
日目なのにビックリするくらいお客さんが入っていません
でした。時間帯の関係かもしれませんが、前評判あまり良
くないのでしょうか？確かに老老介護、終末期医療、安楽
死と言った死をテーマにしていますから、若い人や子供に
は人気がないかも知れません。でも個人的には「鬼滅の刃」
より良かったと思いますし、泣きました。吉永小百合さん
は一段と若く美しく、徐々に人気が出てくる気がします。
もし、宜しかったら、ご覧になってはいかがでしょうか。

　東京オリンピックの聖火リレーですが、3 月 25 日に福島
県を出発し四国、九州、山陰を回って、いよいよ今週末福
井県に入ってきます。県内 17 市町を巡りますが、5 月 29
日（土）は高浜町からスタートし嶺南を経由して鯖江市まで、
翌 30 日（日）は越前市をスタートし奥越や永平寺町、坂井
市を経由して福井市に入ります。次の日は石川県加賀市か
らスタートしていきます。コロナ感染の関係で石川県・富
山県は公道のリレーを中止するようですが、福井県は今の
ところ予定通りとのことです。当クラブからも林　正岳さ
ん、江守康昌さん、開発　毅さん、清川卓二さん、山本晃
司さんがランナーとして登録されています。東京オリンピッ
クもどのようにして開催されるのか、まだまだ微妙なとこ
ろですが、まずは福井県内を無事につないでもらいたいと
思います。県実行委員会では、沿道での密集を避けるため、
インターネット中継による観覧を呼び掛けています。「聖火
リレーライブストリーミング」で検索すると見ることが出
来るそうです。
ドライブレコーダーの映像
【事故の状況】　対向車がセンターラインを割ってきて、避
けきれず衝突したもの
【事故の原因】　対向車の脇見か居眠りによるセンターライ
ンオーバー
【事故の防止方法】　防止方法はないが、法定速度を守り、
カーブなどではスピードを落とすことにより、被害を最小
限にする。ドラレコの映像が過失割合を決定する大きな証
拠になる。

次回の例会 ■ 開会点鐘 ：　12時30分
■ 閉会点鐘 ：　13時30分

■ 会場：ラニイ福井貨物㈱
■ 職場訪問例会 　 2021年  6月 10日(木)

会員トピックス

幹  事　田畑  賢一
①　創立 70 周年として、順化小学校に紫
陽花の植樹を行いました。来週の例会前に
贈呈式を行いたいと思いますので、また会
報や記念誌の方でご紹介させていただきた
いと思います。

　また時間がある時に見に行っていただけると幸いです。

　5月 29 日 ( 土 ) 福井県内で東
京五輪聖火リレーが高浜町から
スタートし、30 日 ( 日 ) 福井市
をゴールとする二日間の日程で
181 人のランナーが全 17 市町
を聖火が灯されたトーチをつな
ぎ、福井市中央公園の聖火皿に
火を灯しました。
　この聖火ランナーとしてクラ
ブ会員である 5名の皆様が、各
市町を走り継ぎました。

・林　正岳 会員 ( 越前町 )
・山本  晃司 会員 ( 鯖江市 )
・開発　毅 会員 ( 大野市 )
・清川  卓二 会員 ( 大野市 )
・江守  康昌 会員 ( 福井市 )

幹事報告

右記は福井新聞 5月 30 日、31 日に
掲載されましたお写真です。



● 現在会員 137名
● 出席者 94名
● 欠席者 34名
● 出席免除者欠席 9名
● 今回例会出席率 73.4％

● メークアップ 16名
● 欠席者 24名
● 修正出席率 81.5％

  5 月 6 日 ●メークアップ　　　宮﨑茂和・須賀原和広(5/25 日本のロ
ータリー100周年を祝う会) 各　君

 2021 年  5 月 27 日　　第 3450 回　

　皆様に一言御礼を申し上げます。
　私は 2008 年に福井ロータリークラブに
入会し、3年になります。その 1年前に福

井で仕事をしており、約 4年間の福井の生活になります。
　それでもゆかりのない土地で、福井ロータリークラブの
皆さんがいろんなところに連れて行ってくれ、何より親睦

委員会でのクリスマス家族会でUSAを踊ったことが一番の
思い出で楽しかったです。
　せめて新幹線開通までは福井に居たかったのが本音です
が、次は大阪の JR 広告代理店に出向と
なりました。3年後の新幹線のプロモー
ションを手掛けていくので、おそらく
皆様にまたお会いできることもあるか
も知れません。
3年間、本当にありがとうございました。

退会の挨拶

表　　彰

例会報告

クラブ協議会 ( 次年度活動計画発表 )

覺井  浩一 会員

㈲萬谷
ハー　ヴィエット　コンさん

㈲萬谷
ニ　コマン　ウィディヤ　スワリさん

【出席率向上に向けて】
　新型コロナウイルス感染状況を考慮しな

がら、出席率向上の為に、例会や各種大会等ロータリー関係
行事における出席の意義を説き、本クラブの出席奨励を行う。
例会出席表の徹底管理。
【会員増強に向けて】
　会員総数 140 名台を目指し増と共に強も図る。年度の早い
段階で例会を 1回担当し、会員増強に併せ、クラブ内の融和、
世代間交流の促進の周知、徹底を図る。
【親睦活動について】
　新会員にロータリー活動の楽しさを伝える。コロナ禍で制
限された親睦活動を、感染予防を行ったうえで積極的に進め
る。
【学び多きクラブ活動に向けて】
　コロナ対策を充分実施した上で、「ロータリーの原点を思
い出そう。そして人生を語り合い、愛を語り合い、経済を語
り合おう。」の場を提供していく。炉辺会談を年 4回実施す
ることで、会員の交流とロータリーへの関心をより深める。
コロナ禍ではあるが、少人数（５名程度）での開催や例会後
等、可能な限り炉辺会談の実施を目指す。その他、関連委員
会のサポート、調整のコミュニケーションを積極的に行って
いく。

クラブ奉仕担当
清川  卓二  次年度理事

アロックサンワ㈱
モ　チョー　テツさん

【活動方針】
　コロナ禍で様々な制約はありますが、会

員がお互いの職業に対する理解を深め、会員自身の職業情報
の発信と職業スキルを活かせる活動を行います。
【事業計画】
１．職業奉仕委員会
　①職場訪問例会の実施
　・10 月 21 日　清川メッキ工業株式会社に訪問
　②RLI in 福井 RC の実施
　　職場訪問例会では、その会社の理念や方針、事業内容を
知るとともに職業奉仕についての考えや取組みを参考に学び
を深めていただきます。また、RLI を通じてロータリアンと
しての自己啓発に努めていただきます。
２．キャリア教育推進委員会
　①啓新高等学校の 1・2年生に対するキャリア教育の実施
　②啓新高等学校の教職員に対するキャリア教育の実施
　③青少年奉仕担当部門が中心となって行うインターンシッ
　　ププロジェクトの協力
　次世代を担う青少年に対して、キャリア教育を通じて多様
な生き方や職業を知り、自身の進路を現実的に考える機会を
作ります。
　また、教職員に対して学外の社会に触れ、資質能力を向上
させるキャリア教育を行います。

職業奉仕担当    長谷  美左子  次年度理事
代読　浅井  正勝 副幹事

【活動方針】
地域社会に直接奉仕できる事業を企画・運

営し市民・団体と協力し街づくり、人づくり事業を行う。
ロータリー奉仕デーの企画をする。
【事業計画】
・社会奉仕委員会にて地域社会への奉仕活動として県子供食
堂ネットワークを活用した事業。
・環境保全委員会にてドラゴンリバーの清掃活動への参加、
足羽山あじさい管理を行う。

社会奉仕担当
渡邉  義信  次年度理事

<国際奉仕常任委員会>
国際奉仕、友好双子クラブ、米山奨学記念

委員会の奉仕事業を、できる方法を考案し実施いたします。
〈国際奉仕委員会について〉
　前年度延期となった「外国人技能実習生交流事業」を担当
する。基本的に前年度の企画をベースに更に企画を練る。令
和 4年 4月 27 日 ( 日 ) に県民ホールを仮押さえした。
〈友好双子クラブについて〉
　本年度大分訪問の年だが、コロナの状況を観て訪問を検討
する。実際に訪問を行わない場合は、オンラインでの例会参
加や映像交換等で交流を実施する。
〈米山奨学委員会について〉
　5月の例会でベトナムからの奨学生ウーティーハーさんの
紹介を終え事業がスタートした。委員長の辻会員は語学力が
高く頼もしい。

国際奉仕担当
長田  裕美  次年度理事

【活動方針】
・担当の青少年奉仕、ローターアクト、イ

ンターアクト、青少年交換学生の 4委員会の各事業及び情報
共有するために常任委員会を随時開催し、活発な意見交換を
する。
【各事業計画】
・青少年奉仕事業
本年度に引き続きガウディプロジェクトおよびインターン
シップの事業をより価値のあるものにする。
・ローターアクト事業
コロナ感染対策をしながら、安全にローターアクトのメン
バーが事業をできるようにフォローしていく。又、RI 決定の
ローターアクト人頭分担金や立場等の位置づけを地区の委員
会と情報共有して福井クラブでの考え方、方針をローターア
クト委員会だけでなく、常任委員会を巻き込んで議論し理事
会に報告していく。
・インターアクト事業
コロナ後を見据えた形での活動を促進するためのサポートを
図っていく。
・青少年対学生事業
次年度受け入れに向けた下準備をしていく。又 RYLA が開催
されれば、しっかりとフォローしていく。

青少年奉仕担当
森川  圭造  次年度理事

【活動方針】
　3年以内の会員歴が浅いメンバーも多い

ので、寄付金が何に使われているか、ロータリー財団の活動
を周知するための発表の場を積極的に設けたい。
　世界と地域社会の発展と安定のために貢献する。
【事業計画】
グローバル補助金の申請（申請中）
　６つの重点分野の１つである「地域社会の経済発展」のプ
ロジェクトとして、インドスラム開放事業を申請中。トータ
ル 20 万ドルの事業。
地区補助金の申請（申請中）こども食堂の新型コロナウイル
ス感染対策支援及び運営プロジェクト
　約 87 万円の事業。

ロータリー財団担当
城戸  利枝  次年度理事

　5月 20 日の例会にて　外国人技能実習生による日本語スピーチコン
テスト入賞者の方に賞状と賞金の授与が行われました。
( 授与は会員様に代理でお渡ししております )

発表者の皆様 →

第 1位

第 2位

第 3位

会員トピックス
　清水  則明会長 ( ラニイ福井貨物㈱ ) は全国各地で福井市の
魅力を知るきっかけを作ってもらおうと、トラック 5台に福
井市のイメージロゴ「福いいネ !」ラッピング。
　5月 18 日から東京や大阪などを走るトラック 3台、福井市
内を走る 2台のトラックに約 1メール四方のロゴがラッピン
グされている。
　次週の例会はラニイ福井貨物㈱様へ職場訪問例会です。
このラッピングのトラックが見れるかもしれません。

　右記は 5月 19 日の福井新聞に掲載された記事です。

モ チョー テツさんへの
授与写真は次回会報に掲
載させていただきます。
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